

Sujet : [INTERNET] Enquête publique "Quatre Chemins "

De :

Date : 09/11/2021 10:18

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur le président de la commission d'enquête publique,

Je m'oppose à ce projet éolien pour les raisons qui suivent :

- Le paysage du nord de la Haute-Vienne est déjà saturé pour les éoliennes
- Les éoliennes sont une aberration écologique et économique, en effet implanter plusieurs tonnes de béton et de métaux dans le sol ne me semble pas être justifié en 2021, de plus leur coût de production en énergie de sera jamais rentabilisé sur le durée de vie
- les éoliennes apportent une nuisance pour les hommes mais aussi pour les animaux
- la société promotrice possède un capital de 500€ celui-ci n'est pas en équilibre avec les garanties de démantèlement qui sont de 50000€
- l'éolien n'est pas une alternative au nucléaire et participe à la construction de centrales à gaz pour apporter l'énergie manquante

En vous remerciant .

Cordialement